

Lucía Etcheverry señala que la demanda del Grupo Vía Central ante el Mtop resulta sorprendente

Principal



Publicada el: 25/02/25	Visitas: 180
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 154	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lucia-etcheverry-senala-que-la-demanda-del-grupo-via-central-ante-el-mtop-resulta-sorprendente_18831.php

**LUCÍA ETCHEVERRY
SEÑALA QUE LA
DEMANDA DEL GRUPO
VÍA CENTRAL ANTE EL
MTOPE RESULTA
SORPRENDENTE**

Principal

Lucía Etcheverry señala que la demanda del Grupo Vía Central ante el Mtop resulta sorprendente

Lucía Etcheverry destaca la inesperada demanda del Grupo Vía Central ante el MTOPE.

Lucía Etcheverry se pronuncia sobre reclamos del consorcio Grupo Vía Central

La nueva ministra de Transporte y Obras Públicas, Lucía Etcheverry, fue interrogada este martes acerca de la denuncia presentada el lunes por el consorcio Grupo Vía Central. Este consorcio, encargado de la construcción del Ferrocarril Central, ha hecho un llamado por impagos que datan desde noviembre de 2023. Etcheverry indicó que, durante el proceso de transición, las autoridades salientes le informaron que desde septiembre de 2024 estaban en una mediación con profesionales que habían acordado entre el Gobierno actual y el consorcio para abordar los reclamos, así como las situaciones que consideraban debían culminar en una adenda que estaban gestionando. No obstante, señaló que, “en estos días”, se han conocido detalles sobre la situación a través de los comunicados emitidos por el grupo empresarial.

La ministra designada destacó que encontrar una solución al problema “es una responsabilidad de este Gobierno”. Sin embargo, advirtió que si no se alcanza una resolución en los próximos días, la próxima administración deberá hacerse cargo de la situación.

Etcheverry lamentó que el 1º de marzo “el país va a estar observado por delegaciones internacionales, como no sucedía desde hace décadas, y lamentablemente se genera esta situación por parte de este Gobierno”.

Además, agregó que su conocimiento sobre el asunto proviene únicamente de los comunicados del consorcio y que le parece “bastante llamativo” que se presente esta situación tras “un proceso que venía de tantos meses y que supuestamente estaba cerrado”.

Por último, la ministra dejó en claro que si la administración actual no logra solucionar el problema, “el Frente Amplio se va a ocupar de este tema como lo hemos hecho en otras ocasiones”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LUCÍA ETCHEVERRY SEÑALA QUE LA DEMANDA DEL GRUPO VÍA CENTRAL ANTE EL MTOPT RESULTA SORPRENDENTE

Lucía etcheverry senala que la demanda del grupo via central ante el mtop resulta sorprendente

Tags

demanda, comunicados, consorcio, gobierno, central, ministra, etcheverry, inesperada, problema, proceso, estaban, reclamos

Noticias relacionadas

4.7 * *El consorcio encargado del Ferrocarril Central alerta sobre el incumplimiento del Estado en sus obligaciones financieras desde el inicio de 2023*

4.3 * *Lucía Etcheverry pone su mirada en optimizar los tiempos y la calidad de los servicios de transporte metropolitano*

4.2 * *Lucía Etcheverry expresó su gratitud hacia Yamandú Orsi por la confianza depositada en ella al asumir la dirección del Mtop*

4.5 * *Constructora del Ferrocarril Central inicia acciones legales contra Uruguay por impagos que superan el año*

4.8 * *Lucía Etcheverry afirmó que el transporte se posiciona como una de las grandes prioridades del nuevo gobierno*

3.6 * *Lucía Etcheverry y José Luis Falero resaltaron el impacto de la inversión en infraestructura para el desarrollo del país*

4.5 * *La Cámara de Transporte se reunió con la ministra Etcheverry para impulsar un ambicioso plan de movilidad en Montevideo*

4.7 * *Nuevo Gobierno analiza iniciativas en movilidad: "Buscamos*

mejorar la calidad de vida de la ciudadanía

4.3 * *El legado de gestión impulsa la candidatura de Orsi, según afirmaron Andrade y Etcheverry*

4.3 * *Orsi nombra a Lucía Etcheverry como nueva ministra de Transporte y confirma al subsecretario en su equipo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo